

grünliberale



Dringliche Motion betreffend Transparenz bei den Vergütungen und Nebeneinkünften des Gemeinderates

Antrag:

Der Gemeinderat wird verpflichtet, dem Einwohnerrat im Rahmen der Jahresrechnung (erstmalig in der Jahresrechnung 2013) jährlich Rechenschaft abzulegen über seine in diesem Zeitraum **direkt oder indirekt bezogenen Vergütungen im Zusammenhang mit seiner Gemeinderatstätigkeit**. Dies umfasst insbesondere Fixum, Sitzungsgelder, Löhne, Honorare, Pauschalspesen, Sachleistungen und Nebeneinkünfte durch Mandate im Zusammenhang mit der Gemeinderatstätigkeit (z.B. Stiftungsrats- und Vorstandsmandate). Die bezogenen Vergütungen sind für die einzelnen Gemeinderatsmitglieder detailliert anzugeben.

Begründung:

Zunehmende Transparenz bei den Bezügen und Vergütungen von Verwaltungsräten und Geschäftsleitungen sind in der Privatwirtschaft schon seit längerem Realität. Möglicherweise ungerechtfertigte Bezüge von einzelnen Regierungsräten in den Kantonen Basel-Stadt und Basel-Landschaft erschüttern die Glaubwürdigkeit von Behörden. Die Gemeinde Allschwil schuldet daher dem Einwohnerrat und der Öffentlichkeit Transparenz bezüglich der Vergütungen des Gemeinderates, um die Glaubwürdigkeit der Politik zu wahren.

Allschwil, 21. Januar 2014

GLP/BDP-Fraktion

Jacqueline Misslin

Jérôme Mollat

Matthis Häuptli

Nedim Ulusoy

Four handwritten signatures in blue ink are written over the printed names of the representatives. From left to right, they correspond to Jacqueline Misslin, Jérôme Mollat, Matthis Häuptli, and Nedim Ulusoy.